

El rey Josafat

Nombre: _____

55



El Señor es mi fuerza, el Señor
es mi canción; ¡él es mi salvación!
Isaías 12:2 (NVI)

Josafat y la batalla

2 Crónicas 20

—¡Rey Josafat! —gritó el soldado—. ¡Hay un gran ejército que viene para destruirnos!

Josafat, el rey de Judá, tuvo miedo, pero tomó una buena decisión: Decidió buscar a Dios para saber qué hacer.

Declaró un ayuno para todo el pueblo y todos oraron a Dios.

— No sabemos qué hacer —oraron—. En ti hemos puesto nuestra esperanza. ^(NVI)

Dios respondió a Josafat y le dijo, —No tengas miedo, esta batalla no es tuya, sino mía.

Entonces, confiaron en Dios y al siguiente día el rey ordenó al pueblo marchar hacia donde estaban sus enemigos, pero hizo algo extraño. Delante de los soldados, Josafat puso cantantes para cantar alabanzas a Dios. Marcharon cantando y adorando a Dios.

Cuando Josafat y su ejército llegaron al lugar donde estaban sus enemigos, encontraron a los soldados enemigos muertos. Habían luchado entre ellos mismos hasta morir y habían dejado todos sus bienes en el campo.

¡Dios luchó contra los enemigos y ganó la batalla mientras Josafat y su ejército cantaban y alababan a Dios!

Quedó tanto tesoro en el campo que el pueblo de Judá lo recogió durante tres días.



¿Qué descubrimos?

- 1) ¿Cuál era el problema que le dio miedo al rey Josafat? _____
UNA PLAGA DE RANAS UN EJÉRCITO DE ENEMIGOS
- 2) ¿Qué hizo el rey Josafat? _____
ORÓ y AYUNÓ LLORÓ HABLÓ Y CAMINÓ
- 3) ¿Quiénes fueron los primeros en marchar con el ejército del rey? _____
LOS SOLDADOS LOS CANTANTES LOS CABALLOS
- 4) ¿Quién batalló por Josafat y su ejército? _____
LOS CANTANTES LOS CABALLOS DIOS



Cuando tengo miedo, ¿cómo puedo alabar a Dios?



Alabo a Dios en toda situación.
Cuando pienso en Dios, mis miedos se hacen más pequeños.



Padre Dios, Te alabo y Tú me proteges.

